

sement les baignoires en métal, d'abord mécaniquement, puis à l'alcool. Ce mode de nettoyage, comme M. Winternitz a pu s'assurer, stérilise presque complètement la baignoire. En second lieu après chaque bain il est indiqué de procéder à un lavage ou un nettoyage antiseptique des organes génitaux externes de la femme, afin de détruire les germes qui s'y accumulent après le bain.

### REPONSES SUCCINCTES AUX CORRESPONDANCES RESUMEES

Pouvez-vous me dire qu'est-ce que la diazo-réaction, conseillée pour faire le diagnostic précoce de la fièvre typhoïde et la composition des réactifs?

Dr L.

La diazo-réaction est l'application de la propriété des substances diazoïques de former avec les corps de la série aromatique des substances azoïques colorées.

Voici le titre des solutions d'Ehrlich.

#### Solution A.

Eau distillée . . 1,000 grammes  
Acide chlorydrique 50 " "  
Acide sulfanilique pur 5 "

#### Solution B.

Eau distillée . . 100 grammes  
Nitrate de sodium pur, 0.50 cgr.

Y a-t-il dans la Province de Québec plus d'un médecin par 1,000 âmes?

Dr J.

Le population de la Province

de Québec est de 1,648,898 et l'on compte 1,450 médecins.

Après plusieurs crises d'éclampsie grave, à la suite de deux accouchements, une femme refuse d'accomplir ses devoirs conjugaux, de crainte d'autres attaques. L'albuminurie gravidique serait-elle une raison suffisante pour obtenir divorce chez ceux qui, comme en France, l'admettent, pour la syphilis ou comme aux Etats-Unis, pour l'épilepsie?

Dr M.

En France, la syphilis est une cause de divorce que, si lors de l'unions, l'un des conjoints a oublié de déclarer sa maladie. Dans certains Etats de la République voisine, il n'est pas permis aux épileptiques de se marier.

L'albuminurie gravidique généralement curable n'est reconnue par aucune nation comme étant une raison de divorce.

Après la réduction d'une luxation congénitale du fémur, du-